
протокол
от 06 марта 2023 года

дистанционного заседаниJI Совета образовательной программы магистратуры ВМ 5748 *

кУправление бизнесом в цифровой экономике>>

Председатель Совета: Сербин Владимир Марьянович, кандидат физико-
математических наук, генеральньй директор ООО <Балта>

Секретарь: координатор магистерской програN{мы ВМ.5748 кУправпение бизнесом в
цифровоЙ экономике>, доцент Кафедры экоЕомики предприятия, rrредпринимательства и
инноваций Ившrова .Щ.В.

Присутствовали 4 члена Совета из 7:

1. Сербин Владимир Марьянович, к.ф.-м.Е., генеральный директор ООО кБалта>
2. Лапидус Лариса Владимировна, д.э.н., профессор, директор Щентра социt}льно-
экономических инноваций МГУ им. М,В. Ломоносова

З. Стешенко Валерия Игоревна, Филиал ООО кГазпром инвесD) <Газrrром

РеКОнструкция) Замоститель начальника управлениrI предпроектньIх работ и
экспертизы

4. Середохо Владимир Александрович, Генеральньй директор АО <Средненевский
судостроительньй завод), к.э.н.

В заседании приЕIяJIи rIастие:

- Меньщикова Елена Викторовна, заместитель начаJIьника Управления образовательньгх
программ;

- АренкоВ ИгорЬ Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия,
предпринимательства и инноващий;

- Щенжарик Мария Казимировна, доцеЕт
предприниматеJIьства и инноваций.

Кафедры экономики rrредприятия,

поВЕСТКА:
Повестка

1. Приветственное слово председатеrrя Совета Сербина Владимира Марьяновича,
КаЕДиДаТа физико-математических Еаук, генераJIьЕого директора ООО < Балта>

2. Презентация СПбГУ и сообщение о компетенциrж Совета образовательной
прогрtlммы.

flоtопаdчuк: Менъu4uкова Елена Вuкmоровна, зсIпиесmumель начальнl,tка Управленuя
о бр аз о в аmельных про zраJ,4.л4.

3. ПрезентациlI основной образовательной програп,{мы магистратуры кУпразление
бизнеоом в цифровой экономике>>.



,Щоклаdчuк: Дренков Иzорь Днаmольевuч, профессор Кафеdры эконол4uкu преdпрuяmuя,
преdпрuнulwаmельсmва u uнновацuЙ, научньtй руковоdumель образоваmельной про2рсlJуr74ы.

4. Введение в курс организации учебного процесса на программе
flоклаdчuк: IJенэюарuк Марuя Казuлtuровна, Dоценm Кафеdрьt экономo1к1] преdпрuяmuя,
преdпрuнulпаmельсmва u uнновацuй.

5. Экспертиза учебного плана на соответствие дейотвующим образовательным и
профессиональным стандартап{.

tоклаdчuк: Аренков Иzорь Днаmольевuч, профессор Кафеdры эконолl,tuкu преdпрь,!яmuя,
преdпрuнtllиаmельсmва u uнновацuй, научный руковоdumель образоваmельной про?рам-цы.

6. ОбсУждение возможньж направлений совершенствоваЕия обучения на программе
!оклаdчuк: IteHctcapuK Марuя Казuл,tuровна, dоценm Кафеары эконоJуtuкu преdпрuяmuя,
преdпрuнuл,tаmельсmв а u uнновацuй.

7. Перспективы трудоустройства въшускников образовательной програI\{мы.
flоклаdчuк: Сmеu,Lенко Ва"черuя Иzоревна, за]\4еститель начальника управленшI
ПРеДIrРОеКТнЬIх работ и эксперти филиа-па ООО кГазпролt uнвесm) кГжпрол,t
реконсmрукцufu)

8. О составах комиссии ГЭК в 202З rоду.
,ЩОКЛаdЧuк: l|енэlсарuк Марuя Казutиuровна, dоценm КафеDры эконоп4uкu преdпрuяmuя,
пр е dпрuнuллаmель сmв а u uнн ов ацuй.

7. Разное

СЛУШАЛИ: Приветственное слово председатеJUI Совета Сербина Владимира
МарьяноВича, кандидата физико-математических Еаук, генерt}льного директора ООО
<<Балта>

Представление членов СОП

2. СЛУШАЛИ: презентацию СПбГУ и сообщение о компетенциlIх Совета.

,ЩОКЛаdЧuк: Меньtцuкова Елена Вuкmоровна, замесmumель начальнuка
о бр аз о в аm е льных пр о 2р а"л,rJй

РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению.

Управленuя

З. СЛУШАЛИ: Презентацию основной образовательной прогрzlп4мы магистратуры
кУправление бизrrесом в цифровой экономикеD.
flоклаdчuк: Дренков Иzорь Анаmольевuч, профессор, dокmор экон. наук, руковоdumель
о бр ж ов аmельн ой про?р а'vrJиы.

1

ВыСТУПИЛИz



Сербин Владимир Марьянович, к.ф.-м.н., генерz}льньй директор ООО кБалта>

Llенжарик Мария Казимировна, доцент Кафедры экономики предприятия,
предпринимательства и инноваций.

РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению. Провести экспертную оценку КОУП по
реализуемым дисциплинаN4 и академическим часап,t и кредитtlп{ (трудоемкости)

4, СЛУШАЛИ: Введение в курс организации учебного процесса на программе.
flоклаdчuк: Itенэюарuк Марuя Казuwtuровна, dоценm Кафеdрьt эконоJйlлкlt преdпрuяmuя,
преdпрuнulwаmельсmв а u uнновацuй.

ВысТУПИЛИз

Сербин Владлмир Марьянович, к.ф.-м.н., геноральньй директор ООО <Балта>

РЕШИЛИ:

Признать проектное обучение важным при реi}лизации практико-ориентированньIх
прогрЕIмм. Его организация, поиск компаrrиЙ и реализация приводит к получеЕию
КомпетенциЙ и знаний сryдентов не только в профессиональной сфере, но в области
управления проектами. Щелесообразно привлекать членов СОП для поиска компаний,
ГоТовьIх участвовать в проектном обучении магистерской проIрtlммы в рамках
Проектного-семинара-З .

5. СЛУШАЛИ: об экспертизе учебного плана на соответствие действующим
образовательным и профессионatльным стандартаI!{.
flоклаdчuк: Дренков Иzорь днаmольевuч, профессор, dокmор экон. наук, руковоdumель
о бр аз ов аmе льн ой пр о?раJчrлlы.
РЕШИЛИ: Принять информацию к сведению

б. СЛУШАЛИ: Обсужление возможных направлений совершенствования обучения на
программе
flоклаdчuк: Itенэtсарuк Марuя Казuл,tuровна, dоценm Кафеdрьt эконоJуtlлкu преdпрuяmuя,
пре dпрuнuллаmель сmв а u uнн ов ацuй.

ВысТУПИЛИ:

Сербин Владимир Марьянович, к.ф.-м.н., генераJIьный директор ООО кБалта>

Аренков Игорь Анатольевич, профессор Кафедры экономики предприятия..
предприниматеJIьства и инноваций.



Щенжарик Мария Казимировна, доцент Кафедры экономики предприrIтия,
предпринимательства и инноваций.

Стешенко Валерия Игоревна, зап{еститель Еачальника управления предпроектньIх работ и
экспертизы фи;паала ООО <Газпром инвест) <Газпром реконструкция)).

рЕшили
Создать ошеративный канал связи с IшенаN,Iи СОП для эффективного взttимодействия
членов Совета по возникЕtющим вопросам.

Использовать в ходе обучения методы управления прооктаN[и, традиционные или гибкие.

Продумать содержательную связку модулей дисциплин <Проектный семинар-3>> и
<<Бизнес-проекD). Использовать теорию и методологию курса Управление проектilN{и rrри

ре€rлизации проектного обучения.

Признать прогрЕlIчIму <<Управление бизнесом в цифровой экономике) как эффективную
магистерскую програN{му, обеспечиваюшIую достижение профессионIIJIьIIьD( компетенций,
tIодготовку сильньD( в аналитике кадров с системным мышJIением, умеющих решать
нестандартные бизнес-задачи компании в короткое время.

7. СЛУШАЛИ: Перспективы трудоустройства выпускников образовательной программы.
flоluаdчuк: Cmeu,leHKo Валерuя Иzоревна, филиал ООО кГазпром инвест) <Газпром
реконструкция) Заместитель начальника управления предпроектных работ и экспертизы

ВысТУПИЛИz

Сербин Владимир Марьянович, к.ф.-м.н., генеральный директор ооо кБалта>
РЕШИЛИ:

Принять к сведению.

Позиции вьшускников включают в себя тчжие должности, как менеджеры среднего и
ВЫСШегО Звена, бизнес-аналитики, руководители проектов, организаторы стартапов,
эксперты и консультанты, сrтециалисты функчиональньIх с.lryжб.

Перечень известньIх оргаIrизаций, в которьж работают вьшускники:Газпром, Сбербанк,
Росатом, Ростелеком, <<Большtul четверкa>, ПАО Газпром нефть, ООО (СПб-Гипрошахт>,
ООО <Строй Капитал), ООО кГазпромнефть - Биryмные MaTepи.tJIbD).

8. СЛУШАЛИ: О составах комиссии ГЭК ъ2O2З году.
,Щоклаdчuк: Itенэlсарuк Марuя Казъtл,tuровна, Dоценm Кафеdрьt эконопluкu преdпрuяmuя,
пр е dпрuнu.л,tаmельсmва u uнно в ацuй.

РЕШИЛИ:



Принять к сведению. Одобрить состitвы ГЭК в соответствии с Приложением 1

,Щискуссия:

Назначить следующее заседание Совета образовательной программы магистратуры
ВМ.5748* ккУправление бизнесом в цифровой экономике) на 13 июня 18:00 2023 года.

Секретарю СОП координировать ц,IIенов СОП по возникающим Botlpocaм.

В рамках дискуссии рассматривztлись различные варианты привлечения представителей
бизнеса и властньIх структур к участию в реаJIизации программы. В сJIучае привлечения
практиков рассмотреть возможность проведения дисциплины с использованием
информационЕо-комм},никационЕьIх технологи (ИКТ) в процессе обучения. Это позволит
расширить круг привлекаемьD( специалистов высокого уровшI

Принять помощь членов Совета образовательной програNdмы при организации проектного
обучения.

Организовать содержательную связку дисциплины кПроектньй семинар-3>> и <<Бизнес-
проект) при объемном проекте с компанией.

Председатель Совета
t+7

Сербин В.М.

Секретарь Совета Иванова.Щ.В

d


